

Neuer Produktionsstandort für SKYACTIV Triebwerke

## ***MAZDA BAUT MOTORENWERK IN MEXIKO***

- **230.000 SKYACTIV Motoren jährlich ab Oktober 2014**
- **Investitionen von 120 Millionen US-Dollar**
- **Mazda2 und Mazda3 aus Mexiko für amerikanische Märkte ab März 2014**

Leverkusen, 8. August 2013: Mazda wird am neuen Fahrzeug-Produktionsstandort in Mexiko auch Motoren fertigen. Ab Oktober 2014 laufen jährlich 230.000 SKYACTIV Motoren unter anderem für Mazda2 und Mazda3 im neuen Motorenwerk in Salamanca vom Band. Mazda Motor Manufacturing de Mexiko (MMMdM) wird hierzu Investitionen in Höhe von 120 Millionen US-Dollar (rund 90 Millionen Euro) tätigen und über 100 Mitarbeiter einstellen.

Erst zu Beginn dieses Jahres hatte Mazda bekannt gegeben, dass die Kapazität seines im Bau befindlichen Werks in Mexiko erhöht wird. Ab Ende März 2014 sollen dort jährlich 230.000 Fahrzeuge der Baureihen Mazda2 und Mazda3 gefertigt werden.

„Unser Standort in Mexiko wird eine zentrale Rolle für die Versorgung der nord-, zentral- und südamerikanischen Märkte spielen“, so Keishi Egawa, Präsident und CEO von MMMdM. Zudem macht die Produktion vor Ort das Unternehmen unabhängiger von Währungskurs-Schwankungen.

Die Ansiedlung des neuen Motorenwerks stärkt die Produktionsstruktur für die Mazda SKYACTIV Technologien weltweit. Die Mazda Motor Corporation geht davon aus, bis zum Fiskaljahresende Ende im März 2016 rund 1,7 Millionen Fahrzeuge abzusetzen, davon werden 80 Prozent mit den neuen SKYACTIV Technologien ausgerüstet sein. Derzeit werden bereits SKYACTIV Motoren im Werk Hiroshima in Japan und bei Changan Ford Mazda Engine in China produziert.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Supervisor  
Produkt- und Unternehmenskommunikation  
Tel.: 02173.943.303  
E-mail: [klindel@mazda.de](mailto:klindel@mazda.de)